

Übersicht über die KiTa-Entgelte

Anlage 1

(Basis: 4-Personen-Haushalt; 20 Std./Wo.-Betreuung)

Schortens zurzeit		Schortens neu		Jever		Wangerland		Zetel	
20 Std./Woche		20 Std./Woche		20 Std./Woche		20 Std./Woche		20 Std./Woche	
Eink. bis	Entgelt	Eink. bis	Entgelt	Eink. bis	Entgelt	Eink. bis	Entgelt	Eink. bis	Entgelt
17.792,96	53,63 €								
20.860,71	61,30 €	21.000,00 €	62,00 €						
23.928,46	71,52 €	24.000,00 €	72,00 €	25.200,00 €	62,00 €	24.000,00 €	60,00 €	22.800,00 €	68,00 €
26.996,21	84,31 €	27.000,00 €	85,00 €	27.600,00 €	76,00 €	26.400,00 €	80,00 €	25.200,00 €	82,00 €
30.063,96	99,65 €	30.000,00 €	105,00 €	30.000,00 €	90,00 €	30.000,00 €	100,00 €	28.800,00 €	103,00 €
33.131,71	117,54 €	33.000,00 €	120,00 €	32.400,00 €	104,00 €	32.400,00 €	120,00 €	31.200,00 €	123,00 €
36.199,47	137,99 €	36.000,00 €	140,00 €	34.800,00 €	118,00 €	ü. 32.400,00	150,00 €	ü. 31.200,00	143,00 €
				37.200,00 €	135,00 €				
39.267,22	161,00 €	39.000,00 €	165,00 €	39.600,00 €	155,00 €				
ü. 39.267,22	186,57 €	42.000,00 €	185,00 €	ü. 39.600,00	174,00 €				
		ü. 42.000,00	200,00 €						

Sonderöffnungszeiten

neu

pro Std.	10,00 €	pro Std.	15,00 €	pro Std. für 2 Std.	13,00 €/18,00 €	pro halbe Stunde	7,50 €	pro halbe Stunde	7,00 €
----------	---------	----------	---------	------------------------	-----------------	---------------------	--------	---------------------	--------

Geschwisterermäßigung

unverändert

ab dem 2. Geschw.ki.	50%	ab dem 2. Geschw.ki.	50%	ab dem 2. Geschw.ki.	50%	ab dem 2. Geschw.ki.	15,00 €	ab dem 2. Geschw.ki.	50%
-------------------------	-----	-------------------------	-----	-------------------------	-----	-------------------------	---------	-------------------------	-----

Sande

Entgelt: 130,00 € bei 30-Std.-Betreuung mit Ermäßigungen auf bis zu 61,00 €.

Sonderöffnungszeiten: je halbe Stunde 5,00 €.

Geschwisterermäßigung: ab dem 2. Kind 50 %

Hinweis zur Gemeinde Zetel:

Für Krippen-/Hortangebote gelten höhere Entgelte (+ 44 %)

Muster zur Entgeltordnung der Stadt Schortens über die Erhebung von Entgelten für die Inanspruchnahme der Kindertagesstätten der Stadt Schortens ab 01.08.2013

Anlage 2

A. Einkommensstaffel für die Entgeltermittlung in den Kindertagesstätten

I. Einkommensstufen (Eink./jährlich)

	Pers.-Haushalt/Einkommen bis Euro				20 Std. wö.		20 Std. wö.		Entgelt bisher	25 Std. wö.			Entgelt bisher	40 Std. wö.		Entgelt bisher	40 Std. wö.		
Stufe	2	3	4	5	87 Std./Mon.					109 Std./Mon.				174 Std./Mon.			alternativ 90 %		
					mtl.	Std.				mtl.	jährl.			mtl.	gerundet		jährl.		mtl.
1 -Euro-	bis 15.000	18.000	21.000	24.000	62,00	0,71	62,00	744,00	61,30 (53,63)	77,68	78,00	936,00	72,15 (62,95)	124,00	1.488,00	81,69 (71,47)	111,60	112,00	1.344,00
2 -Euro-	bis 18.000	21.000	24.000	27.000	72,00	0,83	72,00	864,00	71,52	90,21	90,00	1.080,00	83,91	144,00	1.728,00	94,99	129,60	130,00	1.560,00
3 -Euro-	bis 21.000	24.000	27.000	30.000	85,00	0,98	85,00	1.020,00	84,31	106,49	106,00	1.272,00	98,23	170,00	2.040,00	111,35	153,00	153,00	1.836,00
4 -Euro-	bis 24.000	27.000	30.000	33.000	105,00	1,21	105,00	1.260,00	99,65	131,55	132,00	1.584,00	116,13	210,00	2.520,00	131,29	189,00	189,00	2.268,00
5 -Euro-	bis 27.000	30.000	33.000	36.000	120,00	1,38	120,00	1.440,00	117,54	150,34	150,00	1.800,00	136,58	240,00	2.880,00	154,81	216,00	216,00	2.592,00
6 -Euro-	bis 30.000	33.000	36.000	39.000	140,00	1,61	140,00	1.680,00	137,99	175,40	175,00	2.100,00	160,10	280,00	3.360,00	181,40	252,00	252,00	3.024,00
7 -Euro-	bis 33.000	36.000	39.000	42.000	165,00	1,90	165,00	1.980,00	161,00	206,72	207,00	2.484,00	186,68	330,00	3.960,00	211,05	297,00	297,00	3.564,00
8 -Euro-	bis 36.000	39.000	42.000	45.000	185,00	2,13	185,00	2.220,00	186,57	231,78	232,00	2.784,00	215,83	370,00	4.440,00	244,29	333,00	333,00	3.996,00
9 -Euro-	über 36.000	39.000	42.000	45.000	200,00	2,30	200,00	2.400,00	186,57	250,57	251,00	3.012,00	215,83	400,00	4.800,00	244,29	360,00	360,00	4.320,00

Bei mehr als 5 Familienmitgliedern erhöht sich die Einkommensgrenze in den einzelnen Stufen um je 3.000,00 Euro je unterhaltsberechtigte Person.

II. Geschwisterermäßigung

Besuchen mehrere Kinder von Sorgeberechtigten gleichzeitig einen Kindergarten, ermäßigt sich das Entgelt, das sich aus der Einkommensstaffel ergibt, **für das 2. (jüngere) und jedes weitere Kind um 50 %.**

III. Sonderöffnungszeiten

Für die Inanspruchnahme der Sonderöffnungszeiten von bis zu einer Stunde täglich ist zusätzlich eine jährliche Gebühr von **180,00 €** zu entrichten.

IV. Für die Inanspruchnahme des Mittagessenangebotes wird ein kostendeckendes Entgelt erhoben. Dieses richtet sich nach jeweils aktuellem Angebot und Nachfrage und der tatsächlichen Inanspruchnahme.

V. Das letzte Kindergartenjahr vor der Schulpflicht ist nach dem Gesetz zur Einführung der Beitragsfreiheit im letzten Kindergartenjahr entgeltfrei.

Übersicht über die Entgelt-Einstufung in den Kindertagesstätten

Stufe/Einrichtung	Kita Schortens	Kita Oestringfelde	Kita Glarum	Kita Sillenstede	Waldkiga	Krippe Roffhausen
Stufe 9	26	9	11	18	1	14
Stufe 8	9	3	4	1	0	0
Stufe 7	7	3	1	5	0	7
Stufe 6	10	4	7	9	0	5
Stufe 5	5	3	6	6	1	3
Stufe 4	6	3	4	3	3	5
Stufe 3	5	2	1	2	0	3
Stufe 2	4	2	0	4	0	0
Stufe 1	9	12	7	5	0	3
Gesamt:	81	41	41	53	5	40

Anlage 3

Entgeltordnung der Stadt Schortens über die Erhebung von Entgelten für die Inanspruchnahme der Krippenplätze in den Kindertagesstätten der Stadt Schortens ab 01.08.2013

Anlage 4

A. Einkommensstaffel für die Entgeltermittlung im Krippenbereich der Kindertagesstätten

I. Einkommensstufen (Eink./jährlich)

Stufe	Pers.-Haushalt/Einkommen bis Euro				20 Std. wö.				25 Std. wö.				40 Std. wö.				40 Std. wö. (90 %-Alternative)			
	2	3	4	5	KiGa- Platz	Krippenplatz			KiGa- Platz	Krippenplatz			KiGa- Platz	Krippenplatz			KiGa- Platz	Krippenplatz		
					mtl.	mtl.	gerundet	jährl.	mtl.	mtl.	gerundet	jährl.	mtl.	mtl.	gerundet	jährl.	mtl.	mtl.	gerundet	jährl.
1 -Euro-	bis 15.000	18.000	21.000	24.000	62,00	80,60	81,00	972,00	78,00	101,40	102,00	1.224,00	124,00	161,20	162,00	1.944,00	112,00	145,60	146,00	1.752,00
2 -Euro-	bis 18.000	21.000	24.000	27.000	72,00	93,60	94,00	1.128,00	90,00	117,00	117,00	1.404,00	144,00	187,20	187,00	2.244,00	130,00	169,00	169,00	2.028,00
3 -Euro-	bis 21.000	24.000	27.000	30.000	85,00	110,50	111,00	1.332,00	106,00	137,80	138,00	1.656,00	170,00	221,00	221,00	2.652,00	153,00	198,90	199,00	2.388,00
4 -Euro-	bis 24.000	27.000	30.000	33.000	105,00	136,50	137,00	1.644,00	132,00	171,60	172,00	2.064,00	210,00	273,00	273,00	3.276,00	189,00	245,70	246,00	2.952,00
5 -Euro-	bis 27.000	30.000	33.000	36.000	120,00	156,00	156,00	1.872,00	150,00	195,00	195,00	2.340,00	240,00	312,00	312,00	3.744,00	216,00	280,80	281,00	3.372,00
6 -Euro-	bis 30.000	33.000	36.000	39.000	140,00	182,00	182,00	2.184,00	175,00	227,50	228,00	2.736,00	280,00	364,00	364,00	4.368,00	252,00	327,60	328,00	3.936,00
7 -Euro-	bis 33.000	36.000	39.000	42.000	165,00	214,50	215,00	2.580,00	207,00	269,10	269,00	3.228,00	330,00	429,00	423,00	5.076,00	297,00	386,10	386,00	4.632,00
8 -Euro-	bis 36.000	39.000	42.000	45.000	185,00	240,50	241,00	2.892,00	232,00	301,60	302,00	3.624,00	370,00	481,00	481,00	5.772,00	333,00	432,90	433,00	5.196,00
9 -Euro-	über 36.000	39.000	42.000	45.000	200,00	260,00	260,00	3.120,00	251,00	326,30	327,00	3.924,00	400,00	520,00	520,00	6.240,00	360,00	468,00	468,00	5.616,00

Bei mehr als 5 Familienmitgliedern erhöht sich die Einkommensgrenze in den einzelnen Stufen um je 3.000,00 Euro je unterhaltsberechtigte Person.

II. Geschwisterermäßigung

Besuchen mehrere Kinder von Sorgeberechtigten gleichzeitig einen Kindergarten, ermäßigt sich das Entgelt, das sich aus der Einkommensstaffel ergibt, **für das 2. (jüngere) und jedes weitere Kind um 50 %.**

III. Sonderöffnungszeiten

Für die Inanspruchnahme der Sonderöffnungszeiten von bis zu einer Stunde täglich ist zusätzlich eine jährliche Gebühr von **180,00 €** zu entrichten.

IV. Für die Inanspruchnahme des Mittagessenangebotes wird ein kostendeckendes Entgelt erhoben. Dieses richtet sich nach jeweils aktuellem

Angebot und Nachfrage und der tatsächlichen Inanspruchnahme.